

Kurz vor Unterrichtsschluss
fügt Frau Seifert noch hinzu:
„So und nun machen wir noch
die Gymnastikübungen. Danach besprechen
wir die Hausaufgaben und jeder schreibt
als Hausaufgabe seine eigene Fantasiege-
schichte die wir dann nach und nach
lesen werden.“ Wenige Zeit später
läutet die Glocke und alle rennen
begleistet nach Hause. „Wie war dein
Schultag?“, fragt Adrians Mutter.

„Es hat richtig Spaß gemacht! Wir
haben angefangen eine Fantasiege-
schichte zu schreiben, die wir dann in der
folgenden Woche vorlesen dürfen und wir
haben Gymnastikübungen gemacht!“
erwidert Adrian eifrig. (Zur selben
Zeit im Haus von Adrians Mitschüler
Jonas), „Jonas weißt du schon wen du
zu deinem 12. Geburtstag einladen
willst?“, erkundigt sich seine Mutter
nebenbei. Der Junge lässt
sich Zeit bis er antwortet: „Adrian, Max und ein paar andere
Mitschüler.“ Am nächsten Morgen
in der Schule gibt Jonas Adrian
die Geburtstags Einladung. Darin steht

Lieber Adrian

Ich lade dich herzlich zu
meinem 12 Geburtstag ein. Wir gehen
in den Wald zur alten Grillstelle.

Bringe bitte um 17:00 Uhr wasserfeste
Kleidung mit. Wir bleiben bis 20:00 Uhr im
Wald.

Jonas

Am nächsten Tag an Jonas Geburtstag
treffen sich alle im Wald, grillen
Stockbrot und erzählen sich
spannende Geschichten. Zum Schluss
bekommt jeder eine Tüte. Glücklich
geht Adrian nach Hause. Heute
hat er endlich das Gefühl
dazu zugehören.